

PHI DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne
Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25
L'abonnement se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$2.00 \$1.00 \$0.50 \$0.25
POUR L'ETRANGER \$2.50 \$1.25 \$0.60 \$0.30
Les abonnements partent du 1er et du 15 de chaque mois.



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, 7 JUILLET 1910

83me Année

LA ROBE A LA MODE.

Il convient de consacrer quelques lignes à ce qui est et restera sans doute un des plus curieux exemples du degré d'aberration où peut parvenir une société raisonnable.

Je veux parler de la robe à la mode, serrée dans le bas, grâce à quel une moitié de Paris donne à l'autre le spectacle imprévu d'une gigantesque course en sacs.

Ces quelques lignes, il ne faut point les écrire pour les contemporains, pour ceux qui comme vous et moi sont les témoins impuissants et ahuris de cet accès d'aliénation mentale, que dis-je, vestimentale! Ceux-là, hommes ou femmes, n'ont, devant la brusquerie du fait accompli, qu'à s'incliner, voire à s'étaler, sans discussion.

L'adoption de la robe à la mode est, en effet, un de ces événements dont on se commémorait dans les journaux que tout commentateur se flatterait d'expliquer ou d'excuser une mode dont l'incommodité le dispute à l'étrange, en revanche il apparaît tout à fait urgent et indispensable de dégrader, à défaut des jambes féminines, notre responsabilité vis-à-vis de la postérité, et de lui faire savoir que nous n'avons été ni les dupes ni les complices de cette attaque de délirium des jupes très minces.

Comment est née la jupe-en-trave, on ne sait pas. C'est d'ailleurs le propre de la plupart des modes de naître spontanément, de père couturier et de mère modiste inconnus. Ce sont des enfants d'obnubilés, la naissance n'est jamais déclarée, et dont on n'apprend l'existence que lorsqu'ils courent déjà dans les rues, c'est-à-dire trop tard pour que l'on puisse atténuer leur excentricité en les internant dans des ateliers de correction.

Allez donc arrêter l'évolution du grand chapeau, de la manche pliante, de la robe-fourreau, etc., une fois qu'ils se sont déclarés! Il faut d'abord que la maladie suive son cours. Il faut qu'elle infecte successivement tous les organes de la vie élégante; le Bois, les souliers, les chapeaux, les salons, les théâtres et les restaurants. On verra après ce que la maladie a fait à n'être que la ressemblance passagère du mauvais goût, ou bien si elle exige d'être pendant des mois la coqueluche tenace et opipare de ces dames.

Dans tous les cas il n'y a qu'un parti à prendre: se résigner. Car la mode se rit des indignations des critiques, des moralistes et des artistes. Avec une simple petite épingle de rien du tout, un couturier a raison de toutes les formidables épées des chroniqueurs et des caricaturistes exaspérés. La lutte d'ailleurs n'est pas égale; car, tandis qu'avant nos yeux nous frappons de toutes nos forces dans l'eau, le couturier joue son épingle dans le sillon du satin; tandis que nous ne parlons qu'au nom de la logique et de l'esthétique, le couturier parle au nom de la coquetterie et de la vanité!

L'histoire de la guerre contre les grands chapeaux est une preuve frappante de l'insuffisance d'appréhender une lutte avec la mode, même lorsque l'on a pour soi l'opinion publique. Que ces plumes d'architecture flexible et ondulées ont triomphé de centaines de plumes de fer en fureur, et le résultat d'une campagne acharnée a été de transformer en immenses couvre-buste les énormes couvre-chef.

Donc, à propos de l'origine de la robe nouvelle, nous sommes une fois de plus réduits à des hypothèses.

Il se peut que la jupe serrée dans le bas soit née simplement d'un hasard. D'une pièce d'étoffe accidentellement taillée trop court; d'un fil tiré par inadvertance et ayant formé coulisse; ou encore du rétrécissement d'un tissu à la teinture. C'est à des puérilités de cet ordre-là que l'on a dû l'évolution d'une quantité de modes qui ont fait le tour du monde.

Mais il se peut aussi que la mode de la jupe serrée soit le fruit de graves réflexions d'un spécialiste; il se peut que la jupe-entrave soit sortie toute plissée du cerveau d'un couturier. Et

alors lui seul pourrait nous dire exactement à quelles préoccupations il a obéi en dotant de cette merveille étriquée le monde où l'on s'habille. A-t-il entrevu une économie possible sur l'étoffe, le prix total du costume restant le même? Est-ce plutôt une simple fantaisie de rêveur? Une excentricité d'artiste? Une farce? Une gageure?... A-t-il voulu venger les robes à paniers, les "four-nures" les crinolines?

Autant de graves points d'histoire qui resteront aussi obscurs que l'aventure du Masque de fer et que l'évasion du Dauphin....

Nous aurions bien tort de nous indigner contre l'apparition de la jupe-en-trave. Elle n'est, après tout, qu'un des changements naturels, presque obligatoires, de l'évolution du goût contemporain. Une époque doit avoir la robe qu'elle mérite, et nous ne méritons peut-être que cette robe-là. Cette jupe invraisemblable pourrait bien être la jupe adéquate à l'esthétique du jour, du moment, de la minute; elle pourrait bien être dans le rayon de l'habituellement l'article correspondant aux fluctuations tout aussi étonnantes, du rayon de la peinture, du rayon de la sculpture ou de celui de l'ameublement.

Car, en y réfléchissant, en quoi une jupe qui empêche la marche qu'elle devrait faciliter est-elle dans son genre plus étrange que ce que l'on nous montre tous les jours dans les expositions? Ne nous exhibe-t-on pas tous les jours solennellement des paysannes dont les sautoirs ont à peu près l'aspect de leurs robes? Des sautoirs qui, dans les sautoirs, ont à peu près l'aspect de leurs robes? Des sautoirs qui, dans les sautoirs, ont à peu près l'aspect de leurs robes? Des sautoirs qui, dans les sautoirs, ont à peu près l'aspect de leurs robes?

Etrange et mystérieux pouvoir de la Mode, à qui les femmes permettent tout, même — et c'est là l'incroyable, l'incompréhensible — de ne pas les embellir!

Mais cette mode-là passera comme les autres, et les femmes seront les premières à s'étonner d'avoir supporté, fit ce quelques mois, une marche ligotée qu'elles n'avaient pas admise comme figure de coulion ou comme distraction d'un Lons Park abracadabrants.

Dans tous les cas, voici la posture présente. Elle sera que nous avons été les premiers à nous étonner de la robe ligotée, et à en rire, et cela les empêchera, montrant les gravures de modes de l'an Igno, de déclarer, preuves en main, que cette robe-là nous étions tous — tous à l'air!

MIGUEL ZAMACOS.

Le roi Manoel et les républicains.

Le roi du Portugal, assistant dernièrement à l'inauguration d'une importante manufacture, s'est fait présenter plusieurs journalistes républicains, avec qui il a conversé cordialement.

Il a dit à l'un des rédacteurs du "Mundo", le principal organe républicain:

Nos idées politiques différentes ne nous empêchent pas de parler ici amicalement. Dans une fête du travail national, nous ne sommes tous que des patriotes.

Le journaliste dont le jeune roi retenait la main fit un geste affirmatif, et le souverain s'en fit allusion dans la suite de la conversation au roi Edouard VII, pour lequel il exprimait sa grande admiration, son interlocuteur républicain observa:

Ce serait une grande satisfaction pour nous si le roi de Portugal suivait les traces du roi Edouard, et professait ses idées libérales, quoique nous-mêmes ne renoncions pas à notre idéal.

Le roi termina la conversation en disant:

Je respecte toutes les opinions. Je ne suis qu'un patriote désireux tout le bien possible pour mon pays.

La crise ministérielle n'est toujours pas résolue. Toutefois M. Wenceslas de Lima, revenant sur son refus, à la suite d'un entretien avec le roi, se déciderait à entreprendre la constitution d'un ministère avec les libéraux. M. Wenceslas de Lima, comme leader du parti régénérateur, a fait partie des cabinets de coalition Amarel et Henriques, à la suite desquels il constitua lui-même un cabinet neutre qui dut céder la place aux progressistes. M. Wenceslas de Lima serait de nouveau appelé à former un ministère de transaction.

DEPECHEES Télégraphiques

Inauguration d'un monument.

Paris, 6 juillet.—Un monument colossal élevé à Waldeck Rousseau, ancien premier ministre de France, dans le Jardin des Tuileries par souscription publique, a été inauguré aujourd'hui avec d'imposantes cérémonies.

CROSES D'ESPAGNE.

Madrid, 6 juillet.—Un débat violent au sujet de la question religieuse a eu lieu aujourd'hui au Cortès. Au Sénat, l'évêque de Madrid qui dirigeait l'opposition, a déclaré que les lois de l'Eglise étaient les lois du pays, parce que l'Eglise et l'Eglise ne faisaient qu'un d'après la Constitution espagnole.

Le premier ministre Canalejas a répondu en déclarant que l'empêchement de l'Eglise sur la souveraineté de l'Etat n'était plus tolérable.

"Je sais qu'une conspiration a été ourdie pour amener ma chute, a ajouté le premier ministre; que mes ennemis y réussissent ou non ce n'a aucune importance, car le moment est venu où l'Espagne doit marcher de front avec les nations modernes".

La grande semaine d'aviation.

Reims, 6 juillet.—Les épreuves de vitesse qui ont eu lieu hier et aujourd'hui ont donné des résultats remarquables.

L'aviateur Leblanc, monté sur un monoplane Biérot, a battu le record du monde en couvrant une distance de 100 kilomètres en une heure seize minutes et onze secondes.

A la suite des épreuves climato-aires Leblanc, Latham et Le bouchère ont été choisis pour représenter l'Aéro Club de France au concours Gordon Bennett qui aura lieu aux Etats-Unis dans le courant du mois d'octobre.

Les vues du pugilat Jeffries-Johnson

Birmingham, Ala., 6 juillet.—Une révolution a été présentée aujourd'hui au Conseil de la Ville pour interdire les vues de cinématographe représentant des combats de boxe. Le but de cette résolution est d'empêcher l'exhibition du pugilat Jeffries-Johnson.

—Boston, 6 juillet.—Les directeurs de la Société des Recherches Chrétiennes ont inauguré un mouvement visant la suppression des vues du combat de Reno.

Les télégrammes reçus aujourd'hui de toutes les parties des Etats Unis et du Canada sont des plus encourageants.

Le maire Fitzgerald a déclaré qu'il ne croyait pas que des vues du combat seraient exhibées à Boston.

Cape Town, Afrique du Sud, 6 juillet.—Un fort mouvement d'opinion se dessine dans le sud de l'Afrique contre les vues de cinématographe représentant le pugilat Jeffries-Johnson et il est probable que celles-ci seront interdites par le gouvernement.

La victoire de Johnson a causé une vive surexcitation parmi les nègres du Cap et l'on craint que les vues du combat de Reno ne produisent un effet déplorable sur les indigènes.

Accident d'automobile.

San Antonio, Tex., 6 juillet.—Quatre personnes ont été blessées et une tuée, ce matin, dans un accident d'automobile, près de San Antonio.

La machine, marchant à toute vitesse, a passé pardessus le parapet d'un pont et a plongé avec ses occupants dans la crique de San Pedro.

L'état des blessés est grave.

Le compte rendu télégraphique du combat de Reno.

New York, 6 juillet.—Les directeurs de compagnies télégraphiques Postal et Western Union ont annoncé aujourd'hui que les dépêches envoyées lundi de Reno à l'occasion du championnat de boxe Jeffries Johnson avaient été passées de beaucoup tous les précédents records. Plus de 800,000 mots ont été expédiés par les fils de ces deux compagnies au coût moyen de deux cents par mot.

Incendie à bord d'un vapeur d'exportation.

New York, 6 juillet.—Le steamboat "Grand Republic" ayant à son bord de nombreux excursionnistes, a pris feu cet après-midi en face de la station de Quarantine.

De nombreux passagers se sont portés au secours de ceux qui étaient en danger et ont réussi à ramener à Brooklyn où les passagers ont été débarqués sains et saufs.

A trois heures l'incendie était éteint.

Recevoir à New York.

Oyster Bay, 6 juillet.—Le Colonel Theodore Roosevelt est parti d'ici aujourd'hui pour New York dans son automobile.

Il est accompagné de son fils, Kermit.

La culture du coton au Brésil.

Washington, 6 juillet.—Le département d'Etat a reçu ce matin

Douleurs d'Estomac et Diarrhée

Ces maladies fréquentes l'été, sont généralement causées par les efforts du système à se débarrasser de quelque matière malsaine ou indigeste imprudemment absorbée par l'estomac, les boissons glacées avidement avalées et les brusques changements de temps.

Les maux de tête et la souffrance qui en résultent sont facilement prévenus et promptement guéris par le Duffy's Pure Malt Whiskey, le grand remède de famille, qui est un tonique inappréciable pour tous ceux qui souffrent de la chaleur. Il procure un sommeil paisible, rafraîchit le sang et tonifie et fortifie tout le système.

Le Dr. Lewis J. Davis, de Chicago, Ill., écrit récemment: "J'ai été chirurgien dans la guerre de la Rébellion et je n'ai jamais connu de souffrir depuis lors d'une diarrhée chronique et d'une maladie de foie. Le whiskey jusqu'ici ne me convenait pas, mais je garde sans peine le Duffy's Pure Malt Whiskey qui m'a fortifié et reconstruit."

Le Duffy's Pure Malt Whiskey est recommandé par d'éminents oculistes, médecins, éducateurs, gardes-malades, avocats, aussi bien que par des hommes d'affaires et des femmes de tous les rangs de la société. Il est indispensable dans le traitement d'indigestion, prostration nerveuse, malaria, frissons, fièvres lentes et toutes les maladies de la gorge, des conduits bronchiques, des poumons et de l'estomac. C'est un tonique du cœur, et il donne de la force et de la vigueur, aux centres musculaires et nerveux quand dans la vieillesse les forces vitales cèdent au poids des années.

Chez tous les pharmaciens, épiciers et marchands, ou directement, à \$1.00 une grande bouteille. Soyez sûr qu'on vous donne le véritable; les substitutions ou imitations sont nuisibles. Une brochure médicale, contenant des règles de santé d'un rare bon sens et des attestations ainsi que des avis de médecins, est envoyée gratuitement à quiconque la demande par écrit. The Duffy Malt Whiskey Co., Rochester, N. Y.

Le compte rendu télégraphique du combat de Reno.

New York, 6 juillet.—Les directeurs de compagnies télégraphiques Postal et Western Union ont annoncé aujourd'hui que les dépêches envoyées lundi de Reno à l'occasion du championnat de boxe Jeffries Johnson avaient été passées de beaucoup tous les précédents records. Plus de 800,000 mots ont été expédiés par les fils de ces deux compagnies au coût moyen de deux cents par mot.

Incendie à bord d'un vapeur d'exportation.

New York, 6 juillet.—Le steamboat "Grand Republic" ayant à son bord de nombreux excursionnistes, a pris feu cet après-midi en face de la station de Quarantine.

De nombreux passagers se sont portés au secours de ceux qui étaient en danger et ont réussi à ramener à Brooklyn où les passagers ont été débarqués sains et saufs.

A trois heures l'incendie était éteint.

Recevoir à New York.

Oyster Bay, 6 juillet.—Le Colonel Theodore Roosevelt est parti d'ici aujourd'hui pour New York dans son automobile.

Il est accompagné de son fils, Kermit.

La culture du coton au Brésil.

Washington, 6 juillet.—Le département d'Etat a reçu ce matin

WHITNEY-CENTRAL NATIONAL BANK

CAPITAL ET SURPLUS \$1,000,000.

COMMERCE DE BANQUE GENERAL.
CHANGE ETRANGER. CREDIT COMMERCIAL.
TRANSFERTS PAR CABLE.
LETTRES DE CREDIT ET CHEQUES DE VOYAGEURS, PAYABLES DANS TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Votre Compte, Fort ou Peu Considérable, Recevra la Plus Stricte Attention de cette Banque.

WHITNEY-CENTRAL TRUST & SAVINGS BANK

3 1/2 pour cent d'intérêt, composé semi-annuellement, sont payés sur les Dépôts d'Épargne de \$1.00 et plus.

WHITNEY-CENTRAL BANK BLDG.,

Bureaux à louer. S'adresser au Dépt. de Location, ou à votre Agent de Propriétés Foncières.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de toilette pour messieurs et enfants.

Le magasin est ouvert tous les jours jusqu'à dix heures, et fermé le dimanche. Cinq des rues Duane et Beville à deux blocs de la rue du Canal, New York.

LAZARDS

715 & 719 Rue du Canal

Quelques faits au sujet de nos Complets \$18, \$20 et \$25 de Printemps...

LES MEILLEURS PIANOS

Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine. Votre vieux piano pris en échange.

GRUNEWALD

MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.

735 RUE DU CANAL.

Jackson Brewing Co.

PURE FOOD BEER

L'application de la prohibition est en même genre et de la même sorte que l'application de la prohibition. Les deux sont en fait la même chose. Les deux sont en fait la même chose. Les deux sont en fait la même chose.

Recevez Notre Bière Bohémienne

JACKSON BREWING CO., rue Duane et Jefferson
Lawrence Faber, Président. Adolph Demer, Vice-Prés.
Gen. Cortling, Sec. Trés. J. Van Halbeek, Secrétaire.

Incendie à bord d'un vapeur d'exportation.

New York, 6 juillet.—Le steamboat "Grand Republic" ayant à son bord de nombreux excursionnistes, a pris feu cet après-midi en face de la station de Quarantine.

De nombreux passagers se sont portés au secours de ceux qui étaient en danger et ont réussi à ramener à Brooklyn où les passagers ont été débarqués sains et saufs.

A trois heures l'incendie était éteint.